八木北小学校のみなさんへ

3月3日から臨時休校が始まり、2か月がたちます。 みなさんが学校に来る日を心待ちに、わたしたちは準備をしています。

## 4年生 より





4年生の教室から見える景色は、何と Ocean view!…というのは冗談で、第5校舎の壁面です。工事は着々と進んでいます。



とある教室で育てている、ケヤキの苗木の茂さんです。春になって 青々とした葉っぱが育っています。 時々、散髪が必要なんです…。



みなさんがいない昇降口です。この靴箱が、みんなの色とりどりのシューズでいっぱいになる日が待ち遠しいですね…。

4年生のみなさん、元気に過ごしていますか?長い休みとなってしまいましたが、何となく日々を過ごして「1日が終わっちゃったな…。」となるのではなく、今だからこそ「ふだんはできないことをやってみよう!」と、前向きに過ごせる事に取り組みましょう!先生方も、毎日のお仕事をこなしつつ「筋トレ」「楽器演奏」、今流行りの「お家で○○」などで、心も体も健康でいられる毎日を過ごしています。外出する時は、くれぐれもマスクを忘れずに! //

## 先生の一句 ~季節を感じて~









